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El Gobierno de Pedro Sánchez navega en 
mitad de una galerna que se llevó ya dos 
ministros por delante y ha colocado a 
otros dos al filo de la borda. Intenta no 
zozobrar entre acusaciones y críticas, 
unas justificadas, otras demagógicas. No 
es lo mismo la legalidad que la morali-
dad, la segunda no implica ir contra la 

ley. ¿No han notado que en el caso de Pe-
dro Duque la artillería de oposición y me-
dios acusadores se emplea con menos vi-
rulencia que con la ministra de Justicia. 
Ninguno de los dos cometió, en princi-
pio, ilegalidad alguna. Una no ha dicho la 
verdad, el otro compró dos casas a través 
de una sociedad patrimonial, un procedi-

miento lícito. Si los dos casos no son pu-
nibles legalmente, sólo se les puede acha-
car amoralidad... Pero si la mentira es cí-
nica como la piedra arrojada que escon-
den tantas manos en el Congreso, ¿no se-
rá en el caso de Duque que en el hemici-
clo hay muchas sociedades patrimoniales 
y es mejor no ahondar en el asunto?
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Siete leguas

¿Cuántos 
duques hay?

Un evento deportivo con una creciente proyección social

Saúl Craviotto: “He fracasado mucho más 
de lo que la gente se puede imaginar”
El campeón olímpico abrió la Feria del Deporte y la Salud de Mieres 
hablando de alimentación: “No hay que pasarse con el combustible”

Mieres del Camino, 
David MONTAÑÉS 

El piragüista Saúl Craviotto ha 
sabido sacar partido a toda la ma-
teria prima que ha pasado por sus 
enormes manos. Con un pala ha 
conseguido alcanzar la gloria 
olímpica y con la cuchara ha lo-
grado convertirse en un cocinero  
de éxito gracias a su triunfo en el 
programa televisivo “MasterChef 
Celebrity”. Aún así, este deportis-
ta reconoce que el aroma del éxi-
to muchas veces debe ser aliñado 
con sinsabores: “He fracasado 
muchos más de lo que la gente se 
puede imaginar”, apunta sin atis-
bo de soberbia. 

Saúl Craviotto y su entrenador 
Miguel García abrieron ayer la II 
Feria del Deporte y la Salud de 
Mieres, que se prolongará hasta 
mañana, domingo, con numero-
sas actividades y competiciones .  
la cita se celebra en el campus de 
Barredo. El medallista olímpico y 
su preparador ofrecieron una 
amena charla que llevó por título  
“La cocina de un campeón”. Cra-
viotto proclamó que las rectas 
mágicas no existen en el mundo 
del deporte, donde debe buscarse 
un complicado equilibrio entre  
múltiples factores. “En el aspec-
to físico, el deportista debe cuidar 
por igual el descanso, el entrena-
miento y la alimentación. Si falla 
uno de estos tres pilares la estruc-
tura se viene abajo”.  El vencedor 
de “MasterChef Celebrity” sos-
tiene, pese a todo, que es impor-
tante no obsesionarse y trabajar 
con control pero sin dejar de usar 
el sentido común: “No creo que 
sea bueno excederse. No veo ne-
cesario, salvo excepciones, tener 
que pesar la comida. Te puedes 
dar caprichos, pero sin pasarte 
con el combustible”, indicó. 

El piragüista está actualmente 
empezando un ciclo de entrena-
mientos que debe desembocar en 
los Juegos Olímpicos de Tokio 
2020.  Hay que recordar que Cra-
viotto es ya doble campeón olím-
pico (Pekín 2008? y Río de Janei-
ro 2016)? y tres veces campeón 
del mundo (2009, 2010 y 2011). 
Esta temporada está enfocada a 
lograr la clasificación para la cita. 
“Vamos poco a poco, empezando 
con tres sesiones a la semana pa-
ra romper las agujetas”. Durante 

los próximos dos años, Craviotto 
tiene asumido que pasará mucho 
tiempo con Miguel García. El 
preparador tiene previsto llevar 
al campeón al límite, pero sin ca-
er en la tortura. En lo que se refie-
re a la dieta, le dará algo de mar-
gen: “En Asturias, tenemos una 
gran gastronomía y hay que dis-
frutarla. Una buena fabada puede 
ser perfecta para cargar pilas y 
yo la recomiendo como parte de 
la vida el deportista”.  

Craviotto no tendrá durante los 
próximos meses mucho tiempo 

libre para dedicarse la cocina. Su 
“horno” será el embalse de Traso-
na, donde entrena desde su etapa 
juvenil: “Es un sitio privilegiado, 
que además tiene un buen entor-
no con zonas para correr.  Lo úni-
co mejorable es el gimnasio, aun-
que esperamos mejorarlo poco a 
poco”. El palista de origen cata-
lán reclama a las administracio-
nes y a las empresas más inver-
sión en deporte: “A la larga es un 
dinero que se recupera indirecta-
mente, ahorrando  en educación y 
sanidad”.

Un encuentro con 
treinta stands  
y un programa 
repleto de charlas 
y competiciones

Mieres del Camino,  
D. MONTAÑÉS 

 La II Feria del Deporte y la 
Salud de Mieres abrió ayer 
sus puertas con la ambición 
de consolidarse como una ci-
ta de referencia a nivel regio-
nal.  El evento ha doblado es-
te año el número de exposito-
res, llegando a los 30, y sus 
responsables consideran que 
se trata de un modélico ejem-
plo de lo que debe ser la cola-
boración público-privada. Así 
lo apuntó el presidente de la 
Cámara de Comercio, Carlos 
Paniceres.   “Hay que profun-
dizar en estrategias y alianzas 
para favorecer la  cooperación 
entre el sector privado y la ad-
ministración pública, lo que 
repercutirá, como sucede con 
este encuentro, en el beneficio 
general”. 

La apertura de la Feria con-
tó con la presencia, entre otros, 
del rector de la Universidad de 
Oviedo, Santiago García 
Granda, y del alcalde de Mie-
res, Aníbal Vázquez. Este últi-
mo señaló que el objetivo es  
que durante este fin de semana 
Mieres se convierta en la “ca-
pital asturiana del deporte”. El 
regidor confía en que el even-
to siga creciendo: “A su favor 
juega que se celebra en unas 
instalaciones inmejorables”. 
El Rector remarcó el apoyo de 
la Universidad: “Esperamos 
ayudar a seguir revitalizando 
este evento para que se con-
vierta  en una cita anual inelu-
dible”. 

Este año, como y se ha di-
cho, la Feria se celebrará ínte-
gramente en el campus de 
Mieres. Habrá una enorme 
oferta de actividades deporti-
vas, con encuentros de exhibi-
ción diferentes competiciones 
abiertas a la participación de 
los aficionados. Pádel, balon-
cesto, escalada, atletismo, fút-
bol, tenis y artes marciales, por 
citar algunas especialidades.  
Hoy, a las seis, se celebrará una 
charla sobre la importancia de 
la alimentación en la preven-
ción de enfermedades. 

La cita duplica sus 
expositores con más 
colaboración del sector 
público y privado

Saúl Craviotto es entrevistado por alumnos del IES Sánchez Lastra de Mieres en la Feria del Deporte. | J. R. SILVEIRA

Una de las exhibiciones de bicicleta, durante la Feria del Deporte. | SILVEIRA

Las opiniones

❛❛❛
“Con la dieta no 
hay que excederse, 
pero tampoco hay 
que estar pesando 
la comida” 
Saúl Craviotto 
Campeón olímpico 

“Seguiremos 
ayudando para  
que esta cita 
se convierta  
en ineludible” 
Santiago G. Granda 
Rector de la Universidad 

“Durante este  
fin de semana 
Mieres será la 
capital asturiana 
del deporte” 
Aníbal Vázquez 
Alcalde de Mieres
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